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Sob a liderança do governador 
Tarcísio de Freitas e do secretário 

de Turismo e Viagens, Roberto 
de Lucena, o setor de turismo em 
São Paulo registrou um primeiro 

trimestre de 2025 marcado 
por crescimento robusto e 

indicadores recordes.
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BilhõesTrilhão Milhões Mil Reais

O sábado (24) foi marcado por um avanço 
signifi cativo na política de assistência social em 
São José dos Campos. A Prefeitura inaugurou 
a nova sede do Fundo Social de Solidariedade, 

no Conjunto Empresarial Eldorado, região sul da 
cidade. O espaço foi totalmente projetado para 
ampliar o alcance dos serviços e oferecer mais 

dignidade a quem precisa.

SÃO JOSÉ INAUGURA NOVA 
SEDE DO FUNDO SOCIAL COM 

ESTRUTURA AMPLIADA E
FOCO EM DIGNIDADE

pgpg 3 3

Foto: Claudio Vieira/PMSJC

TURISMO GERA 
DESENVOLVIMENTO 

EM SÃO PAULO
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#ArtStories
Elbon Jr - Reeleituras de 
clássicos contemporâneos 
da MPB. Conheça!
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As colunistas sociais mais 
internacionais do impresso 
brasileiro mandam notícias 
diretamente da terra de Tio Sam!
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Escuta
O prefeito de Lorena Sylvinho Ballerini (PSD) 

lançou o “Projeto Releitura”, iniciativa que 
propõe uma formação socioemocional voltada 
a professores e alunos da rede municipal. Com 

foco em autoestima, autoconhecimento e 
pedagogia da escuta, o programa será aplicado 

nos anos fi nais do Ensino Fundamental 2. A 
primeira escola contemplada é a Francisco 

Prudente de Aquino.

Futuro
O prefeito Reinaldinho Moreira

(Republicanos) discutiu com o Centro 
Paula Souza a ampliação da Fatec de São 

Sebastião e a criação de uma nova unidade 
na Costa Sul. Também entrou na pauta 

a proposta de um Centro de Tecnologia, 
Empreendedorismo e Inovação. A ideia é 
preparar o município para os desafi os do 
amanhã — com formação técnica e visão 

de desenvolvimento.

Ônibus intermunicipal
Após quatro anos de suspensão, Cruzeiro 

se prepara para retomar, até o fi m do ano, a 
linha de ônibus para o Sul de Minas. O prefeito 

Kleber Silveira participou de reunião com 
técnicos da ANTT em Brasília e garantiu o 
retorno do serviço operado pela empresa 

Cidade do Aço. Para muitos, mais que 
transporte: é o reatamento de laços regionais.

Cobrança
A Prefeitura de São José dos Campos quer que 

apps de transporte e hospedagem recolham 
o ISS diretamente, abrindo fi liais na cidade. A 
proposta, enviada à Câmara por Anderson 

Farias (PSD), visa evitar perdas na arrecadação 
e garantir isonomia tributária entre 

prestadores. A alíquota é de 3% para transporte 
e 5% para hospedagem. O projeto ainda será 

analisado pelas comissões da Casa.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia
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Você já ouviu falar do efeito Manga? 
Não é fruta, tampouco ditado popular. É o 
apelido político para um modelo de gestão 
que mistura redes sociais, autopromoção, 
religiosidade performática e populismo 
digital — batizado em referência ao prefeito 
de Sorocaba, Rodrigo Manga, que fez da 
própria imagem um palanque permanente e 
do Instagram, uma extensão da prefeitura.

Pois bem. Esse modelo, caricato à primeira 
vista, vem se espalhando como febre pelas 
administrações municipais Brasil afora. E 
no Vale do Paraíba, a coisa não é diferente. 
Prefeitos da região estão cada vez mais 
abandonando a institucionalidade para 
governar com um celular na mão e uma ring 
light no gabinete. Ao invés de secretarias de 
comunicação estruturadas, temos vídeos 
pessoais com trilha sonora e fi ltro. Ao invés de 
boletins informativos, temos reels com frases 
de efeito e hashtags motivacionais.

Mas há um problema — e ele é sério. 
Porque o efeito Manga não é só sobre 
linguagem. É sobre método. Trata-se de 
um jeito de fazer política que transforma o 
serviço público em vitrine pessoal. O gestor 
vira personagem. O cidadão, plateia. E o 
governo, um grande reality show de obras, 
promessas e selfi es.

Na prática, a cidade desaparece atrás do 
ego. O canal institucional é deixado de lado. 
A imprensa local é ignorada. Secretarias 
viram cenário, e os profi ssionais de 
comunicação são reduzidos a assessores de 
palco. A prioridade passa a ser o conteúdo 
que rende mais curtida, não o que informa 
com responsabilidade. E o prefeito? Age 
como se a prefeitura fosse uma conta 
pessoal — bloqueando críticas, silenciando 
divergências e editando a própria realidade.

Isso pode até parecer efi ciente à primeira 
vista. Mas é frágil. É o tipo de governo 
que dura enquanto dura o brilho. Não 
há planejamento, não há diálogo, não há 
construção coletiva. Só performance.

E o Vale, que precisa de integração 
regional, de políticas públicas sérias, de 
articulação com os governos estadual e 
federal, não pode ser administrado com 
fi gurinha de WhatsApp. Governar é mais 
do que comunicar: é servir. E servir não 
combina com vaidade.

O efeito Manga pode ser uma tendência. 
Mas não precisa virar destino.

Para o vice-governador
Felicio Ramuth, o Hub de 

Cuidados em Crack e Outras 
Drogas é o maior programa de 

atendimento e combate ao uso de 
drogas da história de SP.

Para o vereador de Cachoeira 
Paulista, Reginaldo Figueiredo. 

O parlamentar disse que se 
apresentaria à Justiça quando 
necessário. Com o pedido de 

prisão, foragiu-se.

O EFEITO MANGA: 
QUANDO A VAIDADE 
VIRA MÉTODO DE 
GOVERNO

Ausência
Felicio Ramuth, vice-governador paulista e 
nome forte do PSD no Vale, faltou ao jantar 
do partido no domingo (25). O motivo? A 
presença de ministros do governo Lula no 

evento. Segundo a Folha, Felicio avaliou que 
o gesto poderia confundir o eleitorado e colar 

no PSD um rótulo de centro-esquerda.

Respeito
Após ser alvo de ataques machistas em comissão 

do Senado, a ministra Marina Silva (REDE) recebeu 
apoio direto do presidente Lula, que disse ter se 

sentido melhor da labirintite ao saber que ela deixou 
a sessão — “fez o certo”. A primeira-dama Janja
também se manifestou. O episódio evidenciou o 

tom hostil da audiência, marcada por falas como a 
do senador Plínio Valério (PSDB-AM), que tentou 
dissociar a ministra da “mulher respeitável”. Marina 

não recuou: “Não sou submissa”.

Herança
A Assembleia Legislativa aprovou o 

reconhecimento do “Antigo Caminho do 
Ouro Paulista” como patrimônio cultural. A 
rota histórica, que atravessa cidades como 

Taubaté, Cunha e São Luiz do Paraitinga, ganha 
agora respaldo legal para preservação, turismo 
sustentável e valorização da memória paulista. 
O projeto segue para sanção do governador 

Tarcísio de Freitas.

100% SUS
O Hospital Frei Galvão, em Guaratinguetá, 
deixará de atender convênios e particulares 

para se tornar 100% SUS a partir de 4 de 
agosto. A mudança ocorre em meio a dívidas 

de R$ 100 milhões e será viabilizada por 
parceria com o Hospital do Amor, de Barretos. 

Frei Hans Stapel articulou a reaproximação 
para que a unidade retome sua missão 
original: cuidar dos que mais precisam.
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O 
sábado (24) foi marcado por um 
avanço significativo na política 
de assistência social em São 
José dos Campos. A Prefeitura 

inaugurou a nova sede do Fundo Social 
de Solidariedade, no Conjunto Empresarial 
Eldorado, região sul da cidade. O espaço 
foi totalmente projetado para ampliar 
o alcance dos serviços e oferecer mais 
dignidade a quem precisa.

O evento contou com a presença 
do prefeito Anderson Farias (PSD), do 
presidente da Câmara Municipal, vereador 
Roberto do Eleven (PSD), do vice-prefeito 
coronel Wilker Lopes (MDB), da atual 
presidente do Fundo Social, Sheila Thomaz, 
e do ex-presidente Fabrício Correia — que 
comandou o órgão entre 2014 e 2016 —, 
além de vereadores, secretários, lideranças 
comunitárias e representantes das mais de 
60 entidades parceiras do programa.

Apresentações culturais das instituições 
ASIN (Associação Síndrome de Down), 
Luzes da Ribalta e Coro Contraponto deram 
o tom humano e sensível da solenidade.

“Esse novo espaço é 
mais do que uma sede: é 
uma ferramenta poderosa 
de transformação social. 
Trabalhamos com seriedade, 
responsabilidade e, acima 
de tudo, com amor ao 
próximo. Aqui, a solidariedade 
se transforma em ação 
concreta”, afirmou o prefeito 
Anderson Farias.

A nova estrutura impressiona pela 
funcionalidade: são dois galpões com 
mais de 2.300 m² somados, áreas 
específicas para triagem de doações, 
higienização, reparo e redistribuição de 
roupas e móveis, além de um Banco 
de Alimentos completo, com câmara 
refrigerada, seladoras, composteira 
ecológica e infraestrutura para o correto 
armazenamento e preparo de alimentos.

Para a presidente Sheila Thomaz, o 

por: redação
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momento simboliza um salto de qualidade.
“Mais que um prédio novo, esse é um 

marco da nova fase do Fundo Social. Um 
espaço que acolhe, organiza, distribui e 
multiplica a esperança. Aqui, a dignidade é 
política pública”, declarou.

O ex-presidente do Fundo, jornalista 
Fabrício Correia, também destacou a 
importância histórica da nova sede.

“Ver essa estrutura hoje é a confirmação 
de que a solidariedade, em São José, 
deixou de ser improviso e virou instituição. 
Parabéns ao prefeito e a querida Sheila 
Thomaz que inspira todos nós.”

Outro destaque é a nova Carreta da Loja 
Solidária, que levará gratuitamente roupas, 
calçados, brinquedos e itens de higiene a 
diferentes regiões da cidade. A carreta amplia 
o alcance das ações já realizadas com as lojas 
fixas e edições itinerantes do projeto.

Os números também impressionam: 
mais de 2,2 milhões de quilos de 
alimentos arrecadados, 68.991 itens 
diversos doados (entre móveis, utensílios 
e eletrodomésticos), além de mais de 
1,5 tonelada de roupas redistribuídas — 
inclusive em situações emergenciais que 
ultrapassaram os limites do município, 
alcançando outras cidades e estados.

A nova sede do Fundo Social de 
Solidariedade está localizada na Avenida 
Dois, 600 — Conjunto Empresarial 
Eldorado (entrada pela portaria 2). O 
atendimento ao público ocorre de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 16h.

SÃO JOSÉ INAUGURA NOVA SEDE DO
FUNDO SOCIAL COM ESTRUTURA AMPLIADA
E FOCO EM DIGNIDADE

Mais informações:
• (12) 3911-8060
• doasaojose.com.br
• fundosocial@sjc.sp.gov.br
• Instagram: @fundosocialsjc
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A prefeita de Ubatuba, Flávia Pascoal (PL), 
esteve nesta semana em Brasília onde foi 
recebida na sede nacional do Partido Liberal 
pelo presidente da sigla, Valdemar Costa 
Neto. A visita teve como objetivo reforçar 
a articulação política em busca de novos 
recursos e investimentos para o município 
do Litoral Norte de São Paulo.

Acompanhada do vice-prefeito, do 
secretário de Gabinete, do secretário 
de Administração e do secretário 
de Comunicação, Flávia destacou a 
importância do apoio institucional do 
partido nas pautas prioritárias da cidade.

“Nossa gratidão ao presidente Valdemar 
Costa Neto por toda a ajuda e atenção com 
Ubatuba. Seguimos fi rmes na busca por 
recursos e melhorias para a nossa cidade”, 
declarou a prefeita nas redes sociais.

A agenda faz parte de uma movimentação 
estratégica da atual gestão, que tem 
apostado em articulações diretas com 
lideranças partidárias para viabilizar projetos 
nas áreas de infraestrutura urbana, turismo, 
saúde e contenção de encostas — desafi os 
históricos para o município litorâneo.

Além da audiência na sede do PL, a 
prefeita participou de reuniões com 
técnicos de ministérios e interlocutores 
políticos, fortalecendo a presença 
institucional de Ubatuba no cenário federal.

Flávia Pascoal, que está em seu segundo 
mandato, tem adotado uma postura de 
alinhamento com a cúpula do partido, 
buscando ampliar o protagonismo regional 
da cidade e garantir apoio para destravar 
obras e programas de interesse local.

O prefeito de Guaratinguetá, Junior 
Filippo (PSD), confi rmou nas redes sociais 
a conquista de recursos do Governo do 
Estado de São Paulo para a revitalização do 
Parque Panunzio, uma das áreas de lazer 
mais simbólicas da cidade. O investimento 
virá por meio do Fundo Estadual de Defesa 
dos Interesses Difusos (FID), gerido pela 
Secretaria de Justiça e Cidadania.

A conquista marca um retorno simbólico 
ao projeto idealizado na gestão anterior 
de Filippo, que agora, novamente à frente 
da Prefeitura, retoma o compromisso com 
a reestruturação de espaços públicos 
voltados à convivência e à qualidade de 
vida da população.

“Promessa é dívida! Não tem cabimento 
o Parque Panunzio continuar abandonado 
como está. Quando o parque foi criado, 
na minha outra gestão, o sonho dos 
moradores era ter uma área cuidada, 
arborizada, de lazer, um lugar para 

O prefeito de Taubaté, Sérgio Victor 
(Novo), divulgou nesta semana um resumo 
das principais ações implementadas pela 
administração municipal, destacando 
avanços em áreas estratégicas como 
segurança pública, infraestrutura, saúde, 
educação e esportes. O balanço reforça o 
tom de gestão ativa e compromisso com 
políticas públicas voltadas à justiça social e 
à qualidade de vida.

“Seguimos fi rmes no trabalho por uma 
Taubaté mais justa”, afi rmou o prefeito, ao 
elencar os resultados mais recentes em 
publicação nas redes sociais.

Na segurança, Sérgio Victor celebrou 
a chegada de uma nova viatura da 

FLÁVIA PASCOAL 
VISITA VALDEMAR 
COSTA NETO NA 
SEDE NACIONAL 
DO PL E REFORÇA 
ARTICULAÇÃO 
POR RECURSOS 
PARA UBATUBA

JUNIOR FILIPPO ANUNCIA RECURSOS 
DO GOVERNO DE SP PARA REVITALIZAR O 
PARQUE PANUNZIO EM GUARATINGUETÁ

SÉRGIO VICTOR APRESENTA
BALANÇO COM FOCO EM SEGURANÇA, 
EDUCAÇÃO E SAÚDE EM TAUBATÉ

a família. Agora, isso será realidade 
novamente”, declarou o prefeito em vídeo 
publicado nas redes sociais.

A retomada da revitalização do parque 
atende a uma demanda antiga da 
população de Guaratinguetá, especialmente 
das famílias que vivem no entorno da área, 
e tem sido uma das pautas mais cobradas 
pela comunidade nos últimos anos.

ROMU (Ronda Ostensiva Municipal), a 
intensifi cação das operações contra 
desmanches irregulares e o aumento de 
40% no atendimento a mulheres com 
medidas protetivas por meio da Guardiã 
Maria da Penha — estrutura de apoio criada 
para oferecer acolhimento e proteção.

No Mourisco, bairro afetado por fortes 
chuvas no início do ano, a prefeitura 
iniciou a reconstrução das casas atingidas 
e concluiu a implantação de uma nova 
galeria de águas pluviais, melhorando o 
escoamento e prevenindo alagamentos.

Na educação, foram convocados 
58 novos professores aprovados em 
concurso público para fortalecer a rede 
municipal de ensino, em ação que visa 
reduzir defasagens e reforçar a presença 
pedagógica nas salas de aula.

Sérgio Victor também lembrou aos 
contribuintes sobre a reta fi nal da 
declaração solidária do Imposto de Renda, 
que permite destinar parte do imposto 
a projetos sociais voltados a crianças e 
adolescentes do município.

“Vamos construir um novo caminho para 
Taubaté”, concluiu o prefeito, sinalizando que 
as ações da semana fazem parte de um plano 
contínuo de transformação urbana e social.
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O prefeito de Jacareí, Celso Florêncio 
(PL), entregou nesta semana 159 novos 
títulos de regularização fundiária no bairro 
Rio Comprido, em mais uma etapa do 
programa que visa garantir segurança jurídica 
e dignidade às famílias que aguardam há 
décadas pela titularidade de seus imóveis.

O evento, descrito pelo prefeito como 
um “dia de emoção”, reuniu moradores 
das quadras 8, 9, 11 e 12, além das ruas 
Florianópolis, Roraima, Espírito Santo, 
Recife e Alagoas, e marca a segunda 
de seis etapas previstas no processo de 
regularização do bairro.

“É muito mais do que papel. É 
segurança, é dignidade, é o direito de 
dizer com orgulho: ‘essa casa é minha!’”, 
afi rmou Celso nas redes sociais.

Com a nova entrega, o número 
total de títulos distribuídos no bairro 
chega a quase 300, e já são 452 lotes 
regularizados — resultado de um trabalho 
que começou nos anos 1970, ganhou 
força em 2019 e, agora, avança com ritmo 
acelerado sob a atual gestão.

O prefeito reiterou o compromisso da 
administração em concluir todas as etapas 
do programa e garantir que cada família 
tenha acesso ao que é seu por direito. 
“Seguimos juntos!”, declarou.

CELSO FLORÊNCIO
AVANÇA COM 
REGULARIZAÇÃO 
FUNDIÁRIA EM 
JACAREÍ E ENTREGA 
159 NOVOS TÍTULOS 
NO RIO COMPRIDO

#quemdividemultiplica
com Danilo Magri

DANILO MAGRI 
é empresário e especialista em 

empreendedorismo e gestão de negócios. 
Apresenta o quadro “Falando de Negócios”

na Jovem Pan SJC e o programa 
multiplataforma “O Mentor”.
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Existe uma diferença gritante 
entre empreender e apenas 
tocar um negócio. O verdadeiro 

empreendedorismo exige mais do que 
coragem: pede presença, humildade e a 
inquietação constante de quem sabe que 
está sempre em processo de construção. 
É isso que aprendi — ou reaprendi — ao 
lado de Renato Begotti, franqueado da 
Gelateria Pistache em Taubaté, na segunda 
temporada do programa “O Mentor”.

Renato é aquele tipo de personagem 
que faz a gente lembrar por que criamos 
o programa. Executivo de multinacional, 
carreira sólida, currículo polido — mas um 
desejo latente de viver algo mais autêntico. 
Em 2019, ele apostou no sonho de ter seu 
próprio negócio e comprou uma unidade 
da Pistache. Meses depois, o mundo virou 
do avesso com a pandemia, e o que era 
plano de voo virou teste de sobrevivência.

O que me tocou ali não foi apenas 
a coragem de persistir, mas o modo 
como ele se reaproximou do essencial. 
Durante a gravação, fomos ao Museu 
de História Natural de Taubaté. Era parte 
da vivência, claro, mas também foi uma 
pausa providencial. Diante de fósseis e 
registros milenares, descobrimos que 
o sorvete tem raízes de mais de 3 mil 
anos — um símbolo de como tradição e 
inovação podem andar de mãos dadas. E 
talvez tenha sido esse o primeiro grande 
ensinamento da jornada com Renato: por 
mais que o mundo mude, certos princípios 
permanecem. A qualidade artesanal, o 
cuidado com o cliente, a consistência na 
entrega — isso não sai de moda.

A segunda lição veio no bloco de 
aconselhamento jurídico. Muitos 
empreendedores acreditam que o 
Simples Nacional é sempre o melhor 
caminho. Não é. Em certos contextos, 
especialmente com margens apertadas e 
contratos de shopping center recheados 
de taxas, é preciso avaliar com lupa. Não 
há fórmula mágica. E é aí que o papel do 
mentor se revela: ajudar o empreendedor 
a fazer as perguntas certas, mesmo 
quando ainda não se sabe a resposta.

No aspecto da gestão, falamos de 
processos, CRM, jornada do cliente. Mas a 

maior virada veio mesmo no entendimento 
de que marketing não é sobre vender — é 
sobre relacionar-se. Saber o nome do 
cliente, entender seus hábitos, surpreendê-
lo com uma mensagem no dia do 
aniversário ou com um desconto sazonal 
pode parecer detalhe. Não é. É isso que 
constrói vínculo. E vínculo, em tempos 
líquidos, é ativo sólido.

No fi m, o que aprendi com Renato 
foi mais do que um caso de superação. 
Foi um lembrete de que o mentorado, 
muitas vezes, é quem nos ensina. Ele 
me ensinou que o empreendedor não 
quer um mapa pronto. Quer alguém que 
caminhe junto. E esse é o verdadeiro 
papel do mentor: andar ao lado, mas 
nunca à frente. Ser apoio, e não molde.

Renato saiu do episódio mais forte. 
Mas quem saiu com mais fé no 
empreendedorismo brasileiro,
confesso, fui eu.

O QUE APRENDI COM O 
PROGRAMA “O MENTOR”

Acompanhe-me 
para mais dicas.
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Entretenimento sem filtro

O 
rosto é conhecido nas 
redes, mas é ao vivo que 
Elbon Júnior mostra a que 
veio. Cantor, produtor e 

comunicador de Cachoeira Paulista, ele 
vem ganhando espaço na cena cultural 
do Vale do Paraíba, com uma agenda 
que inclui bares, festas de casamento, 
eventos corporativos e programas de TV.

Na última semana, Elbon foi destaque 
no “Chega Mais Vale”, exibido pela 
TH+ SBT e dirigido por Patrícia Abravanel, 
com apresentação de Vinícius Valverde. 
No estúdio, surpreendeu ao transformar 
“Medo Bobo”, sucesso da dupla Maiara 
& Maraisa, numa releitura em MPB — 
suave, madura, com arranjo minimalista e 
interpretação emotiva.

A atuação de Elbon não se limita ao 
palco. Com passagens pela TV Canção 
Nova como produtor de conteúdo 
digital, desenvolve também projetos de 
marketing e audiovisual, o que lhe dá 
domínio sobre a forma de apresentar sua 
arte. Recentemente diagnosticado com 
autismo, vem usando a música como 
uma forma de se conectar e contar sua 
história com autenticidade.

Carismático e com domínio 
de palco, Elbon Júnior 
representa uma nova leva de 
artistas que transitam com 
naturalidade entre o popular 
e o sofisticado. E, enquanto 
a grande mídia ainda acorda 
para novos nomes fora 
do eixo convencional, ele 
segue ocupando os espaços 
possíveis — sempre afinado 
com o que mais importa: o 
público.

CANTOR DO VALE MISTURA MPB, 
RELEITURAS E EMOÇÃO NOS 
PALCOS DA REGIÃO

ELBON JÚNIOR
por: redação

Acesse o
QR Code e confira 
a agenda de shows 
em sua página no 
Instagram.
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Anna Dennz Mary Help

FEBRACOSFEBRACOS
FEDERAÇÃO BRASILEIRA

DAS ASSOCIAÇÕES DE
COLUNISTAS SOCIAIS

OVADIA SAADIA APRESENTA

APOLÍTICA. APARTIDÁRIA.
INDEPENDENTE.

“entre nós”
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Divas
Com muito sabor e alto-astral, Maria 

Helena Goffi  , Márcia Lambert e Sônia 
Motta comemoraram seus aniversários 

ao lado do grupo As Divas, na terça-
feira, 27 de maio, na deliciosa Brescia 

Pizzaria & Massas. Uma noite de risadas, 
brindes e memórias inesquecíveis

Gold
No dia 24 de maio, o Caseh Restaurante celebrou com elegância as Bodas 

de Ouro de Toninho Di Angelis e Hercília Fortes. A cerimônia e a recepção, 
preparadas com carinho pelos fi lhos Viviane, Giovane e Nicola, congregaram 

família e amigos em homenagem a uma união que inspira gerações.
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Spinning, yoga e música nas alturas marcaram o fi m 
de semana no heliponto da Colinas Green Tower. O 
evento exclusivo promovido pelo Colinas Shopping, 
com organização da Cia Athletica e apoio da 
Track&Field, aconteceu de sexta (23) a domingo (25).
Foram três dias de bem-estar, paisagens incríveis e 
muita energia no topo da cidade.

João Faria e o Prefeito de São 
José Campos Anderson Faria

Ana Gazola e
Eloá Gazola

Fabiana Pupio

Katharine Di Angelis

Colinas
On The Top 
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VIP
Em uma pausa mais que especial nas atividades 
da ArtBBQ e do charmoso Château La Villette, 
em Campos do Jordão, Elaine e Luiz Rozette

marcaram presença em 
um dos casamentos mais 
comentados do ano.
No dia 18 de maio, João 
Calfat e Raquel Glória
deram um verdadeiro 
show de elegância: pré-
wedding na icônica Ilha 
Fiscal e cerimônia luxuosa 
no Copacabana Palace. 
Decoração impecável, 
recepção de cinema e 
muitos momentos para 
guardar na memória.
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turismo

S
ob a liderança do governador 
Tarcísio de Freitas e do secretário 
de Turismo e Viagens, Roberto 
de Lucena, o setor de turismo em 

São Paulo registrou um primeiro trimestre 
de 2025 marcado por crescimento 
robusto e indicadores recordes. Dados 
do Centro de Inteligência da Economia 
do Turismo (CIET), vinculado à Setur-SP, 
mostram avanços expressivos tanto na 
capital quanto no interior do estado, com 
reflexos diretos na geração de empregos 
e na movimentação da economia.

Os meios de hospedagem, por exemplo, 
alcançaram uma taxa média de ocupação 
de 55,99%, crescimento de 3,09 pontos 
percentuais em comparação ao mesmo 
período de 2024. Na cidade de São Paulo, 
o desempenho foi ainda mais vigoroso, 
com alta de 7,05 pontos percentuais, 
saltando de 48,91% para 55,96%.

Para Lucena, os números comprovam 
a consolidação de São Paulo como um 
destino turístico plural e competitivo. 
“Temos investido na estruturação 
regional, na qualificação dos serviços e na 
promoção dos nossos destinos. São Paulo 
está preparada para encantar o visitante, 

por: redação

COM TARCÍSIO
E LUCENA

seja qual for o propósito da viagem. 
Somos um estado multitemático, com 
vocação para o lazer, negócios, cultura, 
gastronomia e ecoturismo”, afirma o 
secretário.

A valorização do setor também se 
reflete nos números financeiros. A diária 
média na capital cresceu 37%, enquanto 
o estado teve alta de 21,8%. Como 
resultado, a receita por quarto disponível 
(RevPAR) disparou: 56,8% na capital e 
22,73% em todo o território paulista.

Rodoviárias e aeroportos em alta
O dinamismo do turismo também se 

refletiu na mobilidade. Os três maiores 
aeroportos do estado — Guarulhos, 
Congonhas e Viracopos — registraram 
aumento de 6% no fluxo de passageiros, 
comparado ao primeiro trimestre de 2024. 
O número de turistas estrangeiros que 
chegaram por via aérea e terrestre bateu 
recorde: 807.030 desembarques.

Nos terminais rodoviários, o movimento nos 
finais de semana cresceu 4%, com destaque 
para os terminais Tietê e Barra Funda, que 
continuam sendo importantes portas de 
entrada e saída de viajantes no estado.
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Mais empregos e novos negócios
Outro reflexo direto da política de 

fomento ao turismo adotada pelo 
governo estadual é o aquecimento do 
mercado de trabalho. O número de 
empresas formais ligadas ao setor cresceu 
33,72%, totalizando 340 mil registros 
ativos até março. Já o total de postos 
formais de trabalho subiu 4,82%, atingindo 
943.970 empregos no segmento.

“O turismo paulista vive um ciclo 
virtuoso de expansão. Esses resultados 
demonstram a força do planejamento, 
da integração entre os setores e do 
compromisso do governador Tarcísio 
com o desenvolvimento sustentável 
e descentralizado do nosso estado”, 
conclui Lucena.

Sob gestão estratégica 
e com investimentos 
contínuos em infraestrutura, 
São Paulo segue ampliando 
sua presença no mapa 
do turismo nacional e 
internacional, reforçando 
sua vocação como principal 
hub de viagens e negócios 
do Brasil.

À FRENTE, TURISMO
PAULISTA AVANÇA COM FORÇA

NO 1º TRIMESTRE


